



Jeudi, 12 septembre 2024

À l'attention de :  
Madame Suzana K. Straus  
Professeure, Université de la Colombie-Britannique

**Objet : lettre d'appui pour la demande de financement du programme d'ateliers pour les élèves francophones en région**

Madame Straus,

Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) tient à exprimer son soutien à la demande de financement pour le programme d'ateliers destinés aux élèves francophones, en particulier à celles et ceux résidant dans les régions éloignées de la province. Ce projet innovant, qui vise à promouvoir les sciences, les technologies, l'ingénierie, l'art et les mathématiques (STEAM) auprès des jeunes de 9 à 12 ans, constitue une formidable occasion d'enrichir l'expérience éducative de nos élèves.

Avec 47 écoles francophones réparties partout dans la Colombie-Britannique, le CSF s'engage depuis sa création à offrir une éducation de qualité en français dans un environnement inclusif et stimulant. Nous croyons fermement que des initiatives comme celles proposées par votre programme sont essentielles pour offrir de nouvelles possibilités à nos élèves, en particulier à celles et ceux qui vivent dans des communautés où l'accès à des ressources scientifiques et culturelles est limité.

Le CSF est également fermement engagé dans l'Éducation autochtone et dans la Réconciliation. Nous reconnaissons l'importance de tisser des liens étroits avec les communautés autochtones, et nous saluons l'intégration des savoirs autochtones dans vos ateliers. Ce programme s'aligne parfaitement avec le curriculum scolaire de la Colombie-Britannique, en promouvant des environnements d'apprentissage où cohabitent les savoirs traditionnels et les connaissances scientifiques contemporaines, pour le bénéfice de l'ensemble des élèves.

Ce projet permettra aux élèves francophones des régions éloignées de participer à une série d'ateliers interactifs en ligne couvrant des disciplines variées. En plus de ces ateliers, le programme prévoit une visite en personne à l'Université de la Colombie-Britannique (UBC), où les participant·e·s iront à la rencontre des chercheurs·euses et prendront part au festival **Science Rendezvous**. Cette approche immersive permettra à nos élèves de renforcer leur



intérêt pour les sciences et les technologies tout en leur offrant une expérience concrète et inspirante.

En tant qu'acteur clé du système éducatif francophone en Colombie-Britannique, le CSF soutient pleinement ce projet qui s'aligne avec son plan stratégique, en particulier avec ses approches pédagogiques engageantes et accessibles.

Nous vous apportons donc notre plein soutien dans cette démarche et espérons que ce projet pourra bénéficier du financement nécessaire pour toucher le plus grand nombre de jeunes possible.

Dans l'attente d'une réponse favorable à votre demande, veuillez recevoir, Madame, nos salutations les plus distinguées.

**Marie-Pierre Lavoie**  
Présidente du conseil d'administration du CSF